

Don Carlos George-Nascimento, sólo allí, en la fragante y rústica isla donde viven sus parientes, vino a recordar que no era chileno sino portugués. Pero sintió deseos de regresar a la tierra que es la patria de sus hijos.

<https://doi.org/10.29393/At283-35FRRA10035>

**Frontera**

A fines del mes de marzo se publicará una novela, cuyo título encabeza estas líneas y de la cual es autor el escritor Luis Durand.

En esta novela el autor pinta tipos y escenas de la Frontera del sur, más allá del Biobío, alrededor del año 1880, época en que termina la pacificación de la Araucanía. Es una época de transformación social, durante la cual comienza a estructurarse una nueva modalidad vital en las tierras que fueron del indio, pues surgen pueblos y propiedades agrícolas, en las cuales entra el esfuerzo del colono europeo y del chileno que llegó desde el valle central.

El tema de la novela «Frontera» es de un interés extraordinario.

#### Escuelas de Temporada

Un completo y notable éxito alcanzaron este año los cursos que se dieron en las Escuelas de Temporada que funcionan en la Universidad de Chile durante el mes de enero.

Profesores y alumnos venidos de todos los países de América dieron a estos cursos un realce de proyecciones pocas veces alcanzadas, por la calidad de los conferenciantes y por la enorme afluencia de alumnado.

Muchos de los profesores y gran cantidad de alumnos asisten a los cursos que se dan en la Universidad Santa María, en Valparaíso, también con gran éxito.